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平成２６年５月定例会議  一般質問発言通告一覧表 

 

質問 

順位 

質 問 者 

（質問方法） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 

１ １０番 

中島 亨一 

議   員 

（総括質問・

答弁） 

１ 介護保険制度

改革にともなう

当市の介護予防，

健康増進に向け

た取り組みにつ

いて 

①地域医療・介護総合確保推進法と石下総

合福祉センターの今後の活用について。 

保健福祉部 

２ 市営住宅への

エレベーター設

置と多世代居住

の重要性につい

て 

①高齢化する住民とコミュニティーの崩

壊が進んでいるが，防災の観点から自

助共助を再生するために，若年世代へ

の対応をどう考えているか。 

都市建設部 

３ 常総ほっとサ

タデー教室の今

後の方向性 

①先進事例の研究と石下地区への配置に

ついて。 

教育長 

②中学校への導入について。 教育長 

２ ７番 

中村 博美 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 母子の産後支

援について尋ね

る 

①産後支援者をシニア世代から募集し，助

産師，保健師さんとともに新米ママに

寄り添えるシステムづくりとして，産

後ケア事業を「常総市子ども・子育て

支援事業計画」の中に取り入れてはど

うか考えを尋ねる。 

保健福祉部 

②こんにちは赤ちゃん事業での２５年度

の訪問率は何％か尋ねる。 

保健福祉部 

③こんにちは赤ちゃん事業と乳児健診の

ほかに産後ケアは何があるか尋ねる。 

保健福祉部 

④社会福祉協議会「せいむ」での乳幼児支

援もあるが，内容は市と協議するのか

社協独自で決めるのか尋ねる。 

保健福祉部 

２ 国体に向けた

きぬ総合公園の

整備について尋

ねる 

①２５年６月議会の質問の回答を求める。 

・入口の整備計画について，その後の検討

はどうなったか尋ねる。 

・水車台の撤去はどうなったか尋ねる。 

・木道はどうするのか尋ねる。 

都市建設部 

②公園内の歩道に根が盛り上がり，危険な

個所が多数あるが整備計画を尋ねる。 

都市建設部 
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③きぬ総合公園の整備予算として，国体に

関する補助は国・県からあるのか尋ね

る。 

教育委員会 

３ １２番 

喜見山 明 

議   員 

（一問・一答） 

１ 公用車につい

て 

①自動車会社への修理・車検台数のばらつ

きについて。 

企画部 

②保険会社１０社に対する自動車保険契

約台数のばらつきについて。 

企画部 

③財政難なのにディーラーに修理・車検を

出すのか。 

企画部 

④整備不良の車をいつまで職員に乗らせ

るのか。足回りを整備していない。（シ

ョックアブソーバー） 

企画部 

⑤２０年以上経過した車が３３台もある

が，なぜか。 

企画部 

⑥走行距離２０万ｋｍ以上の車は何台あ

るか。 

企画部 

⑦財政難であれば，なぜリースにしないの

か。 

企画部 

⑧昨年度マーチを３台購入しているが，軽

自動車にしない理由は。 

企画部 

２ 都市計画税に

ついて 

①納税者に対して使われていないのでは

ないか。 

企画部 

②目的税なのに下水道事業に使われてい

ないのではないか。 

企画部 

４ １５番 

風野 芳之 

議   員 

（一問・一答） 

１ 常総市若宮戸

地先，鬼怒川無堤

地域の今後につ

いて 

①近年，開発がらみ（太陽光発電事業）で

の山林の木の伐採が進み，堤防の役割を

していたような丘らしき山も平地に近

いものになりつつある。 

今後予期せぬ大雤等による鬼怒川増水

時など，住民は心配をしている。 

事業としては国（国交省河川関係）事業

に当たるのかと思うが，現在までに至る

経過も含め，常総市としての今後の対応

を聞きたい。 

都市建設部 

２ 広域消防一元

化計画のその後

（今後について） 

①常総広域一元化は断念せざるを得ない

と思うが，今後西南広域として業務を行

っていくのか。 

企画部 

②県のデジタル無線一本化について問題

はないのか。 

市民生活部 
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５ ５番 

倉持  守 

議   員 

（一問・一答） 

１ 公共施設の利

用状況について

問う 

①生涯学習センターの利用状況と今後の

あり方について。 

教育委員会 

②市民の広場の利用状況と今後のあり方

について。 

産業労働部 

２ 新たな広域連

携について市長

に問う 

①自治体との連携について。 企画部 

６ １１番 

茂田 信三 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 政治倫理条例

について市長の

考えを問う 

 市長 

２ 圏央道インタ

ーチェンジ付近

の開発プランに

ついて市長の考

えを問う 

 市長 

７ １６番 

水野  昇 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 常総インター

チェンジ周辺整

備計画について 

①常総市圏央道常総インターチェンジ周

辺地域整備実施計画策定業務の進捗状

況を尋ねる。 

都市建設部 

２ 高崎坂東線の

工事計画につい

て 

①県より認可後，５年間で高崎坂東線が完

成できると地区住民は期待しているが，

今後の予定を尋ねる。 

都市建設部 

８ １８番 

堀越 道男 

議   員 

（一問・一答） 

１ 原発問題につ

いて 

①東海第２原発の再稼働をたくらむ適合

性審査申請策動について，関係１１市町

村と当市の対応は。 

市長 

②国のエネルギー基本計画の問題点と脱

原発の首長としての思いについて。 

市長 

③いわゆる避難計画と当市の受け入れ体

制について。 

市民生活部 

２ 災害・耐震支援

について 

災害復興は，生命，財産そして生業が一体

となって支援されてこそ復興の道が開か

れる観点から， 

①被災住宅修繕資金の３年間の実績につ

いて。 

 

 

 

産業労働部 

②昭和５７年以前に建築された木造住宅

の耐震診断と支援策について，その現状

と課題を尋ねる。 

都市建設部 
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③今回，耐震工事した場合の固定資産税に

かかわる減額が出されたが，耐震工事費

の控除もある以上，工事に対する補助金

制度があるべきだと思うがどうか。 

都市建設部 

９ １４番 

石川 栄子 

議   員 

（一問・一答） 

１ 交付税関連に

ついて 

①合併１０年後以降，合併算定替が終了し

た後の交付税額はどう変わるのか伺う。 

企画部 

②合併算定替が終了するのを予想して貯

めた財政調整基金の推移及び現在高は

いくらになっているのか。 

企画部 

２ 国民健康保険

税について 

①国保税の１世帯１万円の値下げを求め

る。 

保健福祉部 

②医療費の一部負担金の減免を求める。 保健福祉部 

３ 教育施設につ

いて 

①各小学校の普通教室へのエアコン設置

を求める。 

教育委員会 

４ 介護保険制度

について 

①介護保険制度改悪によって，要支援１・

２の人がサービスを利用できなくなる

ことに対しての市の対応について伺う。 

保健福祉部 

１０ ８番 

遠藤 正信 

議   員 

（一問・一答） 

１ 常総市の認知

度について 

①認知度アップに向け行政の取組実態を

伺う。 

企画部 

②千姫まつり，花火大会など実績効果をふ

まえ，めぐり来る催しの向上対策は。 

産業労働部 

２ 高齢者の健康

寿命の延伸，施策

と実績について

伺う 

①社会参加の促進と生涯学習事業の推進

経過と今後について。 

保険福祉部 

②認知症，鬱病等の実態把握と今後の支援

対策は。 

保健福祉部 

１１ １番 

金子 晃久 

議   員 

（一問・一答） 

１  常総市の過

去・現在・未来を

通した施政方針

を高杉市長に問

う 

①常総市の時間軸の認識 市長 

②常総市の地政学的位置の認識 市長 

③常総市の政治史の認識 市長 

④石下地区，水海道地区の課題 市長 

⑤人口減尐社会における当市の現状 市長 

⑥国と県と市の位置づけ 市長 

⑦市長本人のやりたいこと 市長 

⑧市民は何を求めているか 市長 

１２ ６番 

坂巻 文夫 

議   員 

（一問・一答） 

１ 市民のために

常総市がこれか

ら進むべき方向

について尋ねる 

常総インターチェンジ開通にあわせた産

業観光対策について 

①イメージアップを考慮しているか。 企画部 

②常総ブランドを立ち上げる考えはある

か。 

企画部 
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③周辺の農業支援策について。 産業労働部 

④歴史的な観光資源とインターチェンジ

開通をどう捉えるのか，具体策を尋ね

る。 

産業労働部 

２ 西幹線整備事

業について尋ね

る 

現在の用地買収の進捗率について 

①買収できない地権者の人数は。 都市建設部 

②買収方法はどのような対策を講じるの

か。 

都市建設部 

③買収できない場合，法的措置その他の方

法があるのか。 

都市建設部 

④３年の工期延長の要因と延長した場合

の工事費用はどうなっているか。 

都市建設部 

１３ ４番 

小林  剛 

議   員 

（総括質問・ 

 一問一答） 

１ 消防防災，ＡＥ

Ｄについて 

①消防法の遵守について 

 公共施設の消防計画及び変更届の提出。 

 防火管理者は提出した消防計画を履行

しているか。 

市民生活部 

②避難所と避難場所について 

 長期避難所の開設，訓練及び体験。 

 避難場所の案内板を世界共通のマーク

に。 

市民生活部 

③ＡＥＤについて 

 ＡＥＤの設置状況。 

 全職員の救命講習会の受講。 

総務部 

２ 無形文化財と

有形文化財 

①無形文化財への補助 企画部 

②報徳銀行の危険性排除は。 産業労働部 

１４ ２番 

堀越 輝子 

議   員 

（一問・一答） 

１ ８月の星野富

弘「花の詩画展」

に際し，市として

ＰＲ等の企画が

あるのか考えを

問う 

①詩画展にはかなりの来場者が予想され

るが，せっかくの機会に当市のＰＲを行

い，市の観光スポット等に人が流れるよ

うな企画はあるのか。 

教育委員会 

②あわせて，観光スポットや人が訪れそう

な場所の環境整備を行う等の考えはあ

るか。 

教育委員会 

２ 当市の農業施

策について 

①当市においても農業従事者の高齢化が

みられると思うが，当市の農業従事者の

平均年齢と従事者数について，過去（１

０年～２０年前）のデータと現在のもの

を示していただきたい。 

産業労働部 
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②農業従事者を増やすために，これまで行

ってきた施策と結果，反省点，また今後

の展望について（特に若手農業者の育

成）教えていただきたい。 

産業労働部 

３ 常総市の隠れ

た篤志家 稲葉

茂氏 の功績に

ついて 

①稲葉氏のミャンマーにおける学校建設

等の功績について，より広く語り伝える

機会をつくっていくべきと考えるが，当

市の考えを問う。 

教育長 

１５ ３番 

遠藤 章江 

議   員 

（一問・一答） 

１ 学校等におけ

る食育の推進と

学校給食の現状

を問う 

①学校における食に関する取り組みを問

う。 

教育委員会 

②学校給食の現状について，地場産物，米

飯，米パンの活用状況について問う。 

教育委員会 

③給食献立と残飯にかかわる諸問題につ

いて問う。 

教育委員会 

２ 小中学校の学

級編成にかかわ

る諸問題を問う 

①市内小中学校の学級編成の状況につい

て説明を求め，その問題点について問

う。 

教育長 

②常総市において，尐人数学級実現に向け

ての基本的な方針と今後の取り組みに

ついて問う。 

教育長 

３ 茨城県では５

月１２日に茨城

県東京オリンピ

ック・パラリンピ

ック推進本部が

設置されたが，こ

れに追随した常

総市の今後の取

り組みを具体的

に問う 

①オリンピック・パラリンピックを契機と

して常総市は今後具体的にどのような

取り組みをするのか，具体的なワークス

ケジュールを含めて問う。 

企画部 

②オリンピック・パラリンピックに向け

て，社会体育施設への指定管理者制度の

導入に向けた取り組みの進捗状況を問

う。 

教育委員会 

１６ １７番 

中村 安雄 

議   員 

（総括質問・ 

 一問一答） 

１ 市民本位の市

政運営を進める

ためには 

①取り戻せない時間と市民サービス。 市長 

②選挙公約で実行不可能な内容を早急に

見直し実行すること。 

市長 

③過去の行政運営の問題点等を考慮し行

政を進めること。 

市長 

２ 小中学校の冷

房設備を全校舎

に設置を 

①現在の設置状況は。 教育委員会 

②取付完了までの期間と予算総額，財源等

について。 

教育委員会 

 


